

# Los mejores universitarios

NACHO SÁNCHEZ | ACTUALIZADO 19.12.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Le encanta el Derecho. Sabía que quería estudiar la carrera y sus resultados lo rubrican. En las 25 asignaturas anuales de la licenciatura consiguió 22 matrículas de honor, dos sobresalientes "y un aprobado", dice con resignación "Son accidentes que pasan por cosas que no se pueden contar", explica Almudena Navarro. A sus 24 años ha sido premiada por Unicaja y la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente como mejor expediente académico de las universidades andaluzas, dotado con 4.500 euros. "Ni me lo esperaba, pero es una alegría", decía esta joven almeriense que subrayaba ser una chica "muy normal": "Durante la carrera he salido como los demás, he descansado... pero sí que soy sistemática estudiando", aseguraba.

Ayer recibió su premio junto a otros cinco andaluces que también fueron galardonados por sus trayectorias académicas en un acto al que asistieron el presidente de Unicaja, Braulio Medel; la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, así como el presidente de la academia, Antonio Pascual, y el secretario de la misma, Santiago Herrero, junto al secretario general de Universidades de la Junta, Francisco Triguero. "Son premios que reconocen a los mejores y suponen un ejercicio de coherencia al esfuerzo que han realizado estos jóvenes", subrayó Pascual durante la entrega de los galardones.

A esta cuarta entrega del Premio andaluz de Trayectoria Académica se han presentado un total de 40 solicitudes de las nueve universidades que hay en Andalucía. Y entre ellas estaban las de los premiados: Rafael Picón (Universidad Pablo de Olavide, por la licenciatura de Administración y Dirección de Empresas), Pablo Lara (Universidad de Cádiz, en Ciencias Ambientales), María Escudero (Universidad de Sevilla, Ciencias y Técnicas Estadísticas), María José Morillo (Universidad de Granada, en Sociología) y Guillermo Benavides (Universidad de Málaga, en Economía), además de la propia Almudena Navarro.

A todos ellos les aguarda un futuro prometedor. Almudena, por ejemplo, se prepara unas oposiciones a la judicatura. "Sé que es complicado, pero para eso hice Derecho, así que estoy estudiando duro", concluye esta joven. Dados sus antecedentes, aprobará y sacará una de las mejores notas. Si no la mejor.

0 comentarios 0 votos    

## Enlaces Patrocinados

**ibanesto.com – Hipoteca AZUL – Cambio de Hipoteca**

Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com –tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



## VIVIR EN MÁLAGA

La provincia ofrece más de un plan de ocio. Encuentre aquí el suyo.



## EL PRISMA

Javier Gómez repasa en su blog la actualidad desde todas sus aristas



## Escepticismo y rechazo al puente proyectado por el PP

Colectivos ecologistas, partidos políticos y expertos dudan de la viabilidad y el impacto del paso elevado de 11 kilómetros ideado por los populares

El PP plantea un puente de 11 kilómetros sobre la bahía de Málaga